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Gemeinderat von Zürich 05.05.2004

von Dr. Georg Schmid (CVP) und Robert Schönbächler (CVP)Postulat

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob für das Signaltafelstellen und andere nicht
spezifisch polizeiliche Tätigkeiten anderes als vereidigtes Polizeipersonal eingesetzt
werden kann.
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Begründung:

Den Unterzeichneten ist aus eigener Wahrnehmung bekannt, dass uniformiertes
Polizeipersonal immer noch zum Stellen von Signaltafeln eingesetzt wird (welche
Problematik übrigens bereits Gegenstand einer schriftlichen Anfrage von Markus
Zimmermann vom 12.06.2002 war). Angesichts der notorischen Personalknappheit
und des noch immer bestehenden Sicherheitsdefizits ist das gewiss kein effizienter
Einsatz von teuer ausgebildetem Polizeipersonal, das dann eben dort fehlt, wo es
dringend gebraucht wird. Das gilt nicht nur für das Tafelstellen, sondern auch für an-
dere Obliegenheiten, die nicht zu den polizeilichen Kernaufgaben gehören. Wenn
schon im Rahmen der Stapo 200X praktisch ein Totalumbau der Polizei erfolgt, so
kann erwartet werden, dass künftig derartige Fehleinsätze vermieden werden und

das Personal adäquat eingesetzt wird
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